

Jungen 15 Kreisliga

TTV Mühlhausen : TTG 1947 Walldorf
Sonntag, 21.04.2024, 11:00 Uhr

8:2 Heimsieg in der Jungen 15 Kreisliga für den TTV Mühlhausen

Im Spiel der Jungen 15 Kreisliga traf der TTV Mühlhausen am Sonntag, den 21. April im 12. Saisonspiel auf die TTG 1947 Walldorf. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 26:9 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Bertich und Wenzel.

Zunächst stand das Eingangsdoppel auf dem Programm. Beim 3:0-Erfolg gelang es Bertich / Wenzel die Gastspieler Happel / Singh in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Luiz Bertich gegen Ishan Singh. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Stefan Wenzel Philip Happel in fünf Sätzen. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Vormittags lautete damit 3:0. Gekämpft bis zum Schluss hatte Emilio Farinato in der Partie gegen Ishan Singh, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Die richtige Herangehensweise hatte Stefan Wenzel hingegen beim folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Loveen Mohnani ab dem ersten Ballwechsel. Luiz Bertich hatte gegen Philip Happel bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten und bestätigte damit die ihm auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Das war ein souveräner Sieg. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 5:1. Emilio Farinato war in der Partie gegen Loveen Mohnani nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Stefan Wenzel wehrte eine 1:0 Satzführung von Ishan Singh ab und fuhr den Punkt für das Heimteam durch den Sieg der im Vorhinein als ausgeglichen zu erwartenden Begegnung noch ein. Durch diesen Erfolg hat Wenzel nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 11:12 steht. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Emilio Farinato beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Philip Happel. Da war final wirklich nichts zu holen. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 7:2. Die richtige Taktik hatte Luiz Bertich dagegen beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Loveen Mohnani von Beginn an. 17:3 (Bertich) bzw. 6:22 (Mohnani) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TTV Mühlhausen am 28.04.2024 gegen die SG Heidelberg-Neuenheim II erneut um Punkte. Die Mannschaft der TTG 1947 Walldorf erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 6:20. Für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTV Mühlhausen

Doppel: Bertich / Wenzel 1:0

Einzel: L. Bertich 3:0, S. Wenzel 3:0, E. Farinato 1:2

TTG 1947 Walldorf

Doppel: Happel / Singh 0:1

Einzel: P. Happel 1:2, I. Singh 1:2, L. Mohnani 0:3